



¿QUÉ ES UNA CONFERENCIA DE STEUBENVILLE?

Las Conferencias Juveniles de Steubenville, una extensión de la Universidad Franciscana de Steubenville, son una serie de 19 conferencias católicas en toda América del Norte que ayudan a los adolescentes a encontrar el amor de Cristo cada verano. Nuestra misión es construir la Iglesia evangelizando, equipando y empoderando a los hijos de Dios para que se conviertan en discípulos radicales y alegres.

ENCUENTRO

La oportunidad de conocer a Jesucristo es única y no se parece a nada que sus adolescentes puedan experimentar en ningún otro lugar.

CONVERSIÓN

Decenas de miles de católicos devotos en todo el país le dirán que sus vidas cambiaron cuando conocieron a Jesús en una conferencia de Steubenville.

COMUNIDAD

Sus adolescentes se conectarán con su ministro de jóvenes, sus amigos y la Iglesia universal de una manera completamente nueva.

QUÉ ESPERAR:

Los participantes llegan con sus grupos y se registran a media tarde del viernes. Después de la cena, la conferencia comienza con una bienvenida del anfitrión de la conferencia, una breve enseñanza sobre la adoración, y cierra con el discurso de apertura del viernes por la noche. La noche concluye con tiempo para grupos pequeños y confesión.

El sábado comienza con una misa y un discurso principal por la mañana, que luego pasa a sesiones de hombres y mujeres, con los participantes intercambiando para ir a almorzar. Después del almuerzo y la sesión de hombres y mujeres, la tarde comienza con la capacidad de recargar, un momento para que todos se relajen, jueguen, pasen tiempo en grupos pequeños y tengan la oportunidad de confesarse. Después de recargar, los grupos se reúnen para el discurso principal de la tarde. La cena, el tiempo en grupos pequeños y la oportunidad de confesarse comienzan el sábado por la noche. A esto le sigue el discurso principal y, lo que a menudo es descrito por adolescentes y adultos como el punto culminante absoluto del fin de semana, la Adoración Eucarística con procesión formal por todo el estadio. La noche se cierra de nuevo con tiempo para grupos pequeños y confesión.

El domingo por la mañana comienza con el discurso de apertura, que generalmente se enfoca en cómo llevar las cosas que han escuchado durante el fin de semana a una realidad personal y práctica para su vida cotidiana. La conferencia concluye con la misa de clausura, generalmente celebrada por el obispo local.